
令和４年度第１１回鳳来南部地域協議会 会議録

日 時
令和５年３月９日（木）

午後７時３０分～午後９時００分

場 所 旧黄柳野小学校 １階ランチルーム

出 席 者 委員２１名、事務局４名

傍聴人数 ３名

次 第

１ あいさつ

原田会長

２ 令和４年度鳳来南部地域活動交付金成果報告会

（１）進行説明

（２）成果発表

３ その他

（１）令和４年度鳳来南部地域自治区予算事業

（２）令和５年度鳳来南部地域協議会委員

（３）鳳来南部地域計画推進体制検討会

閉会のあいさつ

鳳来自治振興事務所長

会議内容

１．あいさつ

原田会長あいさつ

議事に先立ち、議事録署名人として１番の小出一之委員と２番の松井茂委員を指名した。

２．令和４年度鳳来南部地域活動交付金成果報告会

（１）進行説明

事務局より進行について説明

（２）成果発表

各団体より報告の後、質疑応答

①すすめの学校

（委員）

年５回と３回草刈りを実施したとあるが、トータルで何日実施したのか。

（すすめの学校）

１回１日なので８日で延べ１００人ほど従事した。それ以外でもメンバーで草刈りを実施し

た。

（委員）

金額が余ったから返すと言っていたが、詳しく説明して欲しい。

（すすめの学校）

概算払いにより交付決定額である２５万円をもらったが、予算額より実際使った金額が少な

かったため、もらい過ぎた分を返す。

②山吉田郷土研究会

質問なし



③柿本城武将隊

（委員）

講談師の公演には多くの人が集まった。大河ドラマで関心が高まっていることもあったと思

うが、またやってほしいと思う。続きの話も聞きたい。

（柿本城武将隊）

来年度は長篠地区で今回の続きの話をやる計画があるので、こちらはバックアップしたいと

思っている。それ以降では、こちらでもまたやりたい。

④１１日会

（委員）

砕石だと、またデコボコになってしまうと思うが、対策はあるのか。

（１１日会）

今後は原材料を支給してもらって管理していく。

（委員）

自分たちの地区では合材を買って整備したが、そのようなことは考えたか。

（１１日会）

河川管理者である愛知県と新城市と協議したが、コンクリートやアスファルトなどの固定物

は許可されなかった。

【全体を通して質疑応答】

（委員）

地域活動交付金について、例えば苗木を植えて将来果実などを売ることはできるのか。地域

の利益になることができれば広がっていくと思う。

（原田会長）

私も同じようなことを考えたが、地域活動交付金については利益が出るのはダメだと聞いて

いる。

（事務局）

別の補助金でコミュニティビジネスに対応するものがあるので、検討するのであれば相談し

て欲しい。

３．その他

（１）令和４年度鳳来南部地域自治区予算事業

（２）令和５年度鳳来南部地域協議会委員

（３）鳳来南部地域計画推進体制検討会

一括して事務局より説明の後、質疑応答

【質疑応答】

（委員）

旧山吉田小学校の管理について、草刈りを１回やったから良いとしないで欲しい。１回目の

時期が遅く、背丈程の草を刈らなくてはならず大変だった。

（委員）

伸びきったひどい状態を見ていないが、５７万円は高すぎると思う。桁が一つ違うのではな

いか。

（事務局）

残土搬入により土地の形状が変わったため、作業ごとの面積を見直すこととなり時期が遅れ

てしまったと聞いている。２回目の実施についても協議していたが、結果としてやらない判

断となった。

（委員）

１回あたり７人が８時間作業して３日かかる。人件費だけで１回２０万円ほど必要となるた

め、妥当な金額だと思う。

（委員）

防災士について、平成３０年に受講したが同席した人の名前がない。



（事務局）

地域自治区予算で受講した人のみで、自費で受講した人は掲載していない。

（委員）

見ていないのかもしれないが、検討会について全体の動きが分かる報告が事務局や委員から

あったのか。

（事務局）

１月の地域協議会にて中間報告している。委員個々での報告はお願いしていない。

石野事務所長のあいさつ後、閉会。

終了 午後９時００分


